

Poca confianza

 laopinion.com.co/demo/index.php

OPINIÓN DEL DÍA | 21 de mayo de 2015

Los colombianos no confían en la gestión de sus alcaldes, según los resultados de una investigación del Barómetro de las Américas y divulgados por el diario La República.

Frente a los resultados de 25 países, el nuestro ocupa un penoso 18 lugar, con una calificación de 44,5 (índice de 1 a 100) de quienes confían en las gestiones locales. Por encima, aparecen economías como Venezuela, El Salvador, Guatemala y Honduras.

Una muestra paradójica si se tiene en cuenta que 53,9 se siente satisfecho con los servicios que ofrecen sus entes territoriales, en el que Colombia ocupa el puesto 11. Cuando se desagrega aún más este indicador hay muestras de insatisfacción en el estado de las vías y carreteras (46,4), la calidad de servicios médicos y públicos (37,3) y se muestran más bien conformes con la educación pública impartida (52). La participación de los ciudadanos en los concejos municipales es bajísima en comparación con ciudades de Estados Unidos y Venezuela. 12,8 por ciento de los encuestados en Colombia dijo haber solicitado ayuda a sus concejales, mientras que en Nicaragua y Uruguay ese índice fue del 21,5% y del 22,6%, respectivamente. Cuando estamos a cinco meses de elegir alcaldes y concejales, qué bueno sería tener en cuenta estos datos.

[< Anterior Artículo](#)

[Siguiendo Artículo >](#)
